



雪と「友だち」になれるかな？

わっくつ

～明るく かしこく たくましい子ども～

回覧

令和6年度
滝沢市立柳沢小中学校
校報 第20号
令和7年 1月20日
文責： 小野寺

新年を迎えて

～ 3学期の始まり ～

長いと思っていた冬休みが終わり、今日から三学期です。児童・生徒の皆さん、そして先生方がそろっていつも通り三学期を始められることをとてもうれしく思いました。

二学期の終業式では「心がけてほしいこと」を三つお話ししました。児童生徒の皆さんのようす、そして冬休み中、大きな怪我や病気、そして柳沢での災害の話が先生達に聞こえてきませんでしたので、「生活のリズム」と「身の回りの危険から身を守ること」は達成できたようです。ただ、油断は禁物です。県内でインフルエンザ等の病気が広まってきています。また、能登半島地震から一年が経ったところで、宮崎県での大きな地震の発生がありました。冬休みが終わっても油断することなく生活しましょう。

三つ目の「新年の見通しをしっかりと立てる。」というお話もしましたが、いかがだったでしょうか。今年が始まって半月が過ぎました。人によっては既に何か始めている人もいないのでしょうか。皆さんから新年の計画を聞くのを楽しみにしています。

三学期は、二学期の約半分と短い期間です。一年間のまとめと反省をしながら、四月の進級に向けて、やり残しのないよう一日一日を大切にすごしてほしいです。特に六年生には小学校最後の学期、中学三年生にとってはこの校舎で過ごす最後の学期です。進学する心構えをしっかりとって卒業の準備を進めてください。一人一人が令和六年度のまとめと令和七年度にむけた準備をしっかりと行うことを期待します。

(式辞より)



冬休みの反省と三学期への決意

～中学校 生徒代表あいさつより～



「みなさんは充実した冬休みを過ごすことができましたか。僕は主に二つのことに真剣に取り組みました。

一つ目は勉強です。苦手な教科を繰り返し学習し、克服できるように取り組むことが出来ました。

二つ目は部活動です。冬休みの部活動は七日間と短い期間でしたが、サーブやドライブを中心に冬休み前よりも技に磨きをかけることができました。

三学期は一年のまとめの学期です。実力テストや期末テスト、予餞会があります。計画を立て、良い結果を出せるように集中して取り組みましょう。また、生徒会では『挨拶運動』を行います。全校で明るく元気のいいあいさつが飛び交う学校にしていきたいです。

(中学校の)一・二年生は学校のリーダーとして積極的に発言したり、あいさつをしたりできるように日常生活から意識して行動していきましょう。

(中学校の)三年生は、高校入試があります。志望校に合格できるように一生懸命がんばってください。

締めくくりとしてふさわしい学期になるように生活リズムを崩さずに過ごしましょう。」

冬休みの思い出と

三学期にがんばりたいこと

「～小学校 児童代表あいさつより～」



「私が冬休みで心に残ったことは二つあります。一つ目は家族でスキーに行ったことです。今年初めてのスキーだったので、不安もありましたが、うまくすべることが出来たので、学校のスキー学習が楽しみになりました。また、今年はお母さんもスキーを始めたので、みんなでスキーをできてうれしかったです。

二つ目は「初もうで」に行ったことです。初もうでは毎年、家族で行っているうれしいの行事です。しわいなり神社のうらのご神木などをめぐり、おみくじを引いてきました。一年の良いスタートを切ることができました。

三学期は、一年で一番短い学期ですが、四年生最後の学期でもあるので、今までの勉強を振り返り、自分の苦手なところをこくふくできるようにがんばりたいです。また、生活面では、時間の使い方をうまくして、テスト前の準備をしたり、外での遊びを楽しんだりして充実した三学期にしたいです。」

「たきざわ夢灯り ポスターコンクール」より



ふるさと交流館
にて撮影

5年生4名が出品してくれました。1月28日から2月8日まではビッグルーフ滝沢にて再度展示されます。

まずは転ぶことから！

～スキー学習が始まりました～



小学校では、1月20日(月)の3・4時間目からスキー学習が始まりました。

2時間目が終わると学級毎に着替えなどの準備。1・2年生はブーツをはくのも、雪上での歩き方にも慣れておらず、雪の上に立つまでで苦戦していましたが、さすが3年生以上の皆さんはそつなく準備を終え、準備体操をはじめました。

そして1・2年生と3年生以上に分かれて準備体操と転んだ後に起き上がる練習をしっかりとした後、雪上を歩く練習等に取り組みました。スキーで歩いたのは長い距離ではありませんが、途中には「つかれる～」等の声や肩で息をする児童がちらほら出ていました。緊張感と慣れない動きで疲れがたまった初日でした。スキー教室は2月7日(金)の予定です。これからの約3週間で、これから徐々にスキーに慣れて、上達して行くことを期待しています。